



Pferdesportzentrum Lang und Praxis Porta Vitalis spenden zusammen 2280 Euro für die Kinderklinik

Aurich. Antje Lang vom „Pferdesportzentrum Lang“ aus dem Wangerland organisierte im Dezember einen „Trainingstag für den guten Zweck“ auf ihrem Hof mit zusätzlichem Angebot an Kaffee, Kuchen, Plätzchen und Glühwein. Von 9 Uhr morgens bis 19:30 Uhr abends gab Sie Tipps an Reiter mit ihren Pferden und sorgte zusätzlich für das leibliche Wohl. Der Erlös von 1280 Euro war von Anfang an für die Kinderklinik in Aurich bestimmt. Jochen Folkerts, ein Freund der Betreiber vom Pferdesportzentrum, hörte von dieser Idee und seine Praxis „Porta Vitalis – Fitness und Physio“ aus Marienhafe gab weitere 1000 Euro dazu. Die Summe von 2280 Euro übergaben Lang und Folkerts an den Chefarzt der Kinderklinik, Dr. Gerhard Däublin. Die Spende kommt direkt den jungen Patienten zugute: „Von dem Geld der Reiter werden wir ein Schaukelpferd für die Kinder anschaffen“, sagt Dr. Däublin, „und von der Spende der Praxis aus Marienhafe können wir eigenes Physiomaterial, zum Beispiel eine Sprossenwand für den Spielplatz, kaufen.“



Spendenübergabe (v. l.): Jochen Folkerts, Antje Lang mit Sohn Paul und Chefarzt Dr. Gerhard Däublin.
Fotografie: Trägergesellschaft